

Mandatarios del mundo y otras personalidades envían saludos a nuevo presidente cubano



Montevideo, 24 abr (RHC) Cuba recibe por estos días varios mensajes de elogio y salutación de diversos mandatarios del mundo y otras personalidades para saludar al presidente Miguel Díaz Canel por su elección por parte de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, felicitó al recién electo mandatario cubano, Miguel Díaz Canel, y manifestó el interés de profundizar los lazos de cooperación y amistad entre los dos países, se informó hoy aquí.

En carta enviada a su homólogo caribeño, el jefe de Estado sudamericano auguró éxitos a Díaz Canel y formuló “votos por su ventura y bienestar personal”, en nombre del pueblo y gobierno uruguayos.

Vázquez a través de su misiva saludó a su par de la mayor de las Antillas “con las seguridades de mi más alta y distinguida consideración”.

“Confío en que, en el ejercicio de las altas funciones que le han sido conferidas, compartirá mi intención de profundizar los

lazos de cooperación y amistad entre Cuba y Uruguay”, indicó el documento publicado por la Secretaría de Comunicación Institucional de la Presidencia.

El presidente sirio, Bashar Al-Assad, envió un mensaje al exmandatario de Cuba, Raúl Castro, en el que expresa profundo afecto y respeto.

En la misiva, cursada al también primer secretario del Partido Comunista de Cuba, el gobernante sirio manifiesta a Raúl sus votos de salud y le desea una larga vida, y pide para el combativo pueblo cubano mayor progreso e inexpugnabilidad.

El fiel pueblo cubano no olvidará vuestros grandes sacrificios al servicio de la Patria y sus importantes causas y vuestro tenaz empeño en lograr los más altos niveles de justicia, libertad y el fortalecimiento del lugar de Cuba entre los países del mundo, apunta el texto.

También agradece los esfuerzos personales del dirigente cubano en el fortalecimiento de la política del Estado amigo, “al lado de las causas justas de nuestro país”.

Resalta, asimismo, su gran contribución al establecimiento de las bases de amistad con el pueblo árabe sirio frente a la injusticia, el terrorismo y por el logro de los principios de igualdad en el mundo.

Más adelante, el mandatario Al-Assad expresa en la carta a Raúl su importante papel desempeñado en la victoria de las causas del derecho y la justicia.

Reconoce además sus posiciones valientes en la defensa de las mencionadas causas, que transitan por el camino del líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, “llevando la bandera de los pueblos que luchan, para que su familia combatiente tenga el lugar merecido entre los grandes”.

Al-Assad envió también anteriormente un mensaje de felicitación a Miguel Díaz-Canel en nombre del gobierno y el pueblo de este país mesoriental por su elección como presidente de los consejos de Estado y de Ministros de Cuba.

La Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) saludó la elección de Miguel Díaz-Canel como presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba.

Según un comunicado publicado en el portal web de la cancillería venezolana, el proceso eleccionario desarrollado en la isla en el marco de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), “constituye un claro mensaje a la comunidad internacional de la madurez y continuidad de la Revolución cubana”.

Asimismo, los países del ALBA-TCP reconocieron la labor realizada por el general de ejército Raúl Castro al frente de la presidencia de Cuba desde el año 2008.

En ese sentido, destacaron el trabajo de Raúl por la defensa de la integración de los países de América Latina y el Caribe, especialmente en el marco de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), el ALBA-TCP y Petrocaribe –acuerdo de cooperación creado con el fin de resolver las asimetrías en el acceso a los recursos energéticos-.

“ALBA-TCP expresa sus felicitaciones al pueblo y gobierno cubanos por esta nueva elección y reitera al presidente Díaz-Canel el apoyo y solidaridad”, concluyó el comunicado.

También el presidente de Turkmenistán, Gurbanguly Berdimuhamedov, envió sus más sinceras felicitaciones a Miguel Díaz-Canel por su elección al cargo de mandatario de Cuba.

El líder turcomano aprovechó la oportunidad para expresar a Díaz-Canel sus deseos de buena salud, felicidad y éxito en el más alto cargo gubernamental para el progreso y la prosperidad de su país.

Miguel Díaz-Canel asumió el puesto de presidente de los consejos de Estado y de Ministros, tras una votación el pasado día 19 en la Asamblea Nacional del Poder Popular de la nación caribeña.

Al saludar la democrática elección de Díaz-Canel, un comunicado de la Coordinadora Peruana de Solidaridad con Cuba celebra el mensaje del nuevo gobernante, de que 1a revolución cubana no cederá en sus principios internacionalistas y su política exterior, ni habrá restablecimiento del capitalismo en Cuba.

“Al Presidente Miguel Díaz-Canel le reiteramos nuestra solidaridad con la Revolución cubana en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero y en la lucha por la devolución de Guantánamo y le deseamos éxitos en la importante y difícil responsabilidad de conducir a su país frente a las amenazas del imperialismo”, añade.

El pronunciamiento reconoce también la destacada labor presidencial cumplida por Raúl Castro, mérito que, afirma, se sumó a su entrega desde joven a la lucha revolucionaria en su fase insurreccional.

Agrega a ello casi 60 años resistiendo la agresión del imperialismo y dirigiendo las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba para garantizar la defensa de la Revolución y ahora, como primer secretario del Partido Comunista de Cuba.

El pronunciamiento de la coordinadora de las casas de Amistad Perú-Cuba existentes en el país, saluda además el reciente 57 Aniversario del triunfo en Playa Girón sobre la invasión mercenaria preparada, armada y financiada por Washington; y de la proclamación del carácter socialista de la Revolución.

Felicitamos igualmente a “la delegación de Cuba que participó brillante y valientemente en la reciente VIII Cumbre de las Américas y la Cumbre de los Pueblos”, realizada aquí.

Resaltó además la intervención del canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien “ridiculizó las intervenciones del vicepresidente de los Estados Unidos, Mike Pence, y de su títere, el secretario general de la OEA, Luis Almagro”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160708-mandatarios-del-mundo-y-otras-personalidades-envian-saludos-a-nuevo-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba